

TG Laudenbach feiert endlich den ersten Saison Erfolg

Überraschender 3:1-Erfolg bei Tabellenführer SG Hohensachsen

(rp) Ausgerechnet bei Tabellenführer SG Hohensachsen ist dem Volleyball-Damenteam der TG Laudenbach der erste Saisonsieg in der Bezirksklasse gelungen. Nach zuvor drei Niederlagen gegen die Teams aus Heppenheim, Weinheim und Mannheim war die TGL in der Rolle des Außenseiters zum bis dato ungeschlagenen Spitzenreiter gereist. Dabei dominierte Laudenbach nach ausgeglichener Anfangsphase ab der Satzmitte das Geschehen und verwandelte trotz einer finalen Aufholjagd der Gastgeberinnen den fünften Satzball zur 1:0-Führung. Anschließend aber schien Hohensachsen die Verhältnisse zurechtzurücken, denn die Gäste gaben bei eigenem 10:12-Rückstand gleich neun Punkte in Serie ab und mussten den verdienten Satzausgleich hinnehmen.

Doch das an diesem Tag nervenstarke Laudenbacher Team fand wieder zurück ins Spiel und erspielte sich im dritten Durchgang eine komfortable Führung, die bis zum Satzende nicht mehr in Gefahr geraten sollte. Dramatisch verlief der letztlich entscheidende vierte Satz, der bis zum Ende völlig offen blieb. Nach dem verwandelten Matchball zum 3:1 (25:21, 11:25, 25:17, 25:22)-Erfolg feierten die TGL-Damen ausgelassen ihren ersten Sieg. Die Gastgeberinnen trösteten sich anschließend mit einem klaren 3:0-Erfolg über den noch punktlosen ASC Feudenheim III und behaupteten somit trotz der ersten Niederlage ihre Tabellenführung.

Laudenbach klettert dank des Erfolges auf den fünften Tabellenplatz und gastiert am 15.November beim aktuell Drittplatzierten SSV Vogelstang II. Die SG Hohensachsen reist am 29.November zum Spitzenspiel beim Tabellenzweiten TV Heppenheim.

TG Laudenbach: Ann-Kathrin Bisdorf, Larissa Hautschek, Jennifer Jarke, Judith Kemper, Isabell Merkel, Christina Röder, Louisa Schmitt, Dana Weiser.